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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 11 de outubro   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 636, aprovado em Sessão Ordinária de 26/09/2022 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador SILVIO (REPUBLICANOS), por meio do qual solicita,
nos termos da Lei Orgânica do Município, a seguinte solicitação:

1) estudos e propostas para implantação de academias ao ar livre e/ou espaços publicos
destinasdos à atividade fisica.

Diante do exposto , informo que  encontra-se  instalada em nossos proprios( ginasio
municipal e Praça da Juventude) academia assim destaca para atendimento destes fins,
entendemos da necessidade de implantação em outrso espaços e regioes de nosso municipio.
Desta forma esta Secretaria em conjunto com outras Secretarias, estará realizando estudos
afim de expandir este atendimento.

                                                  Atenciosamente,



 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida


